

RÉGION. Carton plein pour Basse-Goulaine



Les joueurs de Basse-Goulaine ont largement dominé Jallais (96-71) et mènent toujours la danse en Régional 2. BCBG

Cerise sur le gâteau, les deux équipes fanion du BCBG sont en tête de leurs poules respectives dans le championnat R2 après un week-end bien prolifique, n'en déplaise au président du club Philippe Boucard. «Trois victoires, confirme-t-il, pour les seniors garçons (96-71) contre Jallais et les seniors filles (75-66) chez le Basket Club Guyons Septierois. Les deux équipes conservent donc cette première place, et victoire également des seniors gars 2 en Régional 3 contre Laval Franc Archers (80-72) !»

Si ces messieurs de la réserve se relancent ainsi dans la lutte vers le maintien – ils sont désormais 3^e d'une poule de six avec trois défaites et trois victoires –, leurs coéquipiers de l'équipe première sont seuls en tête de la poule A de R2, avec 35 points



Les dames du BCBG se sont également imposées sans trembler face à Guyons Septierois (75-66) et sont également en tête de leur poule en R2. BCBG

au compteur après 19 journées, juste devant Montaigu et Avrillé. Il reste encore sept matchs à disputer aux joueurs de Patrice Lorenzi pour assurer leur retour en Prénational, avec notamment la réception d'Avrillé ce samedi 23 mars puis celle de Montaigu le 6 avril. La première place devrait se jouer sur ces deux rencontres.

Prénational en vue

Un autre sommet se profile du côté des dames qui évoluent également dans la poule A de Régional 2. Ce sera le 19 mai lors de la 25^e et avant-dernière journée avec une réception là aussi, d'Aizenay avec qui les joueuses emmenées par Yvan Charrier partagent actuellement le leadership.

Une seconde montée en Prénational est donc plus qu'envisageable pour le BCBG. N'oublions pas non plus les filles de La Chapelle-Heulin, qui sont juste derrière, à un point des deux équipes de tête, en embuscade. Le Vignoble nantais se positionne aux extrêmes dans cette poule A puisque l'Hironnelle Saint-Julien-de-Concelles ferme la marche, lanterne rouge.

On retrouve également deux équipes de Vertou en Régional 2, où les messieurs sont 7^e et bien partis pour le maintien, quand les dames de la réserve ne sont pas encore sauvées, en 11^e position.